



VIERTES FRÜHJAHRSKONZERT DES MUSIKVEREINS SIDDINGHAUSEN: Mit dem Florentiner-Marsch eröffneten die Musiker des Siddinghäuser Musikvereins den musikalischen Teil des Frühjahrskonzertes in der Sidaghalle. Zuvor hatte der Vorsitzende des Vereins, Johannes Westermeier, die mehr als 150 Zuhörer begrüßt. Unter den Gästen waren auch in diesem Jahr wieder Abordnungen der Schützenvereine aus Siddinghausen, Rüthen, Kneblinghausen und Madfeld. Neben den Darbietungen der Musiker bekamen die Gäste auch bekannte Gesangsstücke, wie den Deutschen Sänmgermarsch oder »Kleine Barke im Wind« vom MGV Concordia Siddinghausen in gekonnter Weise zu hören. Begeistert zeigten sich die Zuhörer auch über das große Repertoire der Musiker. Unter der Leitung von Franz Borghoff fanden die Melodien aus Opern und Konzerten ebensogroßen Anklang wie die Musik von Glenn Miller und die der Beatles. Im Bild die Siddinghausener Musiker unter der Leitung von Franz Borghoff. eB/Foto: Büttner